
   

 

 

第第１１５５００９９回回    例例  会会    （（平平成成３３００年年１１１１月月２２日日））    
本本日日ののププロロググララムム    年年次次総総会会／／ススナナッッググゴゴルルフフニニアアピピンン＆＆BBBBQQ 大大会会のの説説明明   

工工藤藤委委員員長長／／ロローータタリリーー財財団団月月間間にに因因んんでで  松松田田委委員員長長

前例会の記録  （第１５０８回 平成３０年１０月２６日）  
・会員数    ４０名  

・出席者    ２９名    ・出席率  ７２・５０％  

・欠席者    １１名  岡原  岡辺  高田  高橋  狩屋  河田  椋梨  

吉岡  新井  佐藤  中務の諸君  

・出席免除者   ０名  

１０月１２日メーキャップ後の出席率   ７７・５０％➝９７・５０％に補正  

10 月 5 日定例理事会参加、山本雅夫・頃末英克君  

10 月 21 日地区大会参加、北殿真一・河田恭志・池田孝・椋梨孝章・奥野千秋・大嶋元義の諸君  

・ゲスト   な し       

・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１３年と２４７日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３１年と３１７日に当たります。  

 地区大会へ２５名の会員の方々にご参加頂き、ありがとうございました。その際、昨年度のクラブ表

彰として、地区ガバナー特別賞の「植樹プロジェクト奉仕賞」と、地区目標達成として「年次基金へ

の寄付において 1 人当たり 150 ドル以上達成したクラブ賞」の 2 点について表彰されました。 

10 月 23 日、姉妹クラブ委員会が開催されました。 

・幹事報告  末長ガバナー事務所より、地区大会参加に対するお礼状を頂いております。 

古瀬ガバナーエレクト事務所より、次期クラブロータリー財団委員長研修会・地区補助金管理セミ

ナー」のご案内を頂いております。 日時：2018 年 12 月 9 日（日）１２：４５～１４：３０ 

場所：出雲ロイヤルホテル 出席者：クラブ会長エレクト、次期幹事、次期ロータリー財団委員長 

新見ロータリークラブより、クラブ創立 45 周年記念式典へのご参加に対するお礼状を頂いており

ます。 

・委員会報告 ようしょう会より忘年会のお知らせ。12 月 12 日（水）１９：００～かもがた亭  

・配 布   週 報       ・食 事 ビーフカレー（米山ランチ）  

◎スマイル  
江原公平君  地区大会参加ありがとうございました。本日の委員会出席出来ず申し訳ありません。

牧野真樹君  地区大会へのご参加ありがとうございました。  

江原和之君  本日卓話をさせて頂きます。  

光井 伸君  この度私が法務大臣表彰を受け、先日 21 日に表彰を祝う会を開いて頂きました。そ

の際には当クラブより祝電を頂きました。ありがとうございました。  

 大嶋元義君  本日は早退無しで真面目に例会を務めさせて頂きます。  

 工藤一郎君  先日の地区大会時、池田先生と三宅さんに手伝ってもらって悲眼院の子供達に渡す素

敵な賞品を選んで頂きました。大変お世話になりました。  

 福嶋啓祐君  地区大会、津山で研修会の為欠席しました。  

 
（ 

佐藤林平君  どうしても出席出来ません。残念です。  

頃末英克君  禁煙始めました。       池田周二君  遅刻しました。  

             スマイル １０，０００円  

 

●プログラム  会員一口卓話 

石田官義会員 

弊社は、昭和 26 年に私の父が創業致しました。当時は終戦後 6 年で、生活事情は非常に困窮した時代でし

た。父の起業の動機は、これから人間が生活するうえで一番は水で、必ず必要なものであるという理由で、当

初は堀抜き井戸それにポンプ据付が主流でした。 それから、昭和 43 年に上水道が供給開始となり、仕事の

方も水道管拡張工事で笠岡本土、笠岡諸島へと大変忙しかった事を子供ながらに記憶しております。当時は

小さな水道屋で車も工具も現在の様に無く、小規模なものでした。それからしばらくして、私が専門学校を卒

業後、家業を手伝うようになり昭和 49 年に法人化しました。この頃から 仕事は順調で現在のような人手不足

は無く、経営も上昇し、その間には事務所移転等、設備投資もどんどん行っていたところ、平成 10 年頃より景

気に陰りが見え今日に至っています。 

現在の弊社の工種としては、管工事全般、水道施設、空調換気及び浄化槽設備と、最近ではリフォーム工事

も手掛けております。この業種は無くなる事は無いと思いますが、人手不足の問題もあり、これから先はどうなる

か分かりません。しかし、お客様の立場にたって、より良い仕事を安く早くお届けする理念をもって、これからも

提供して参りたいと思います。                                            

江原和之会員 

私は、昭和 40 年 4 月国家公務員に採用され、平成 16 年に退職するまでの 39 年間、国税の職場で主に法人税 

や所得税の仕事をするほか、マルサ（査察）の仕事も経験しました。退職後は、国税での経験と仕事を生かして税理 

士事務所を開業し、税理士としての業務に従事して 14 年の歳月を重ね今日に至っています。 

税理士は顧客の依頼を受けて税務申告や税務手続きなどの税務代理をするのが主力業務ですが、これまでは、 

その前提となる記帳代行もその業務の中で大きなウエイトを占めていました。昨今は、会計ソフトの普及により自計 

化（顧客自らが記帳し会計処理を完結する）が進んでいるため、記帳代行による収入は減少傾向にあり、将来的に 

はなくなってしまう懸念もあります。 

私の場合、税理士業務は息子と二人で従事しておりますが、こうした時流に対処するため事業の方向を修正して 

いき、将来的には税務代理を柱にして、これに税務指導や経営指導を付加した業務に転換していきたいと考えてい 

るところです。 

  

 次週以降のプログラム＆行事予定      

１１／ ９（金） 第 2 例会 １１日 (日 )9:00～ ニアピン大会＆バーベキュー大会に振り替え  

１１／１１（日） 悲眼院とのスナッグゴルフニアピ大会＆バ－べキュー大会 ８：５０現地集合  

１１／１６（金） 第 3 例会 「交換学生受け入れについて」 金政一孝姉妹クラブ委員長  

１１／１７（土） 第 2 回第 6 グループ会長幹事会  17:00～20:00 金亀にて  

１１／２３（金） 第 4 例会 祝日につき休会  

１１／２５（日） 第 2 回スマイル会ゴルフ大会   ８：００スタート 後楽ゴルフ倶楽部  

１１／３０（金） 第 5 例会 ゲスト卓話 松之木 久司様（笠岡税務署署長）  

   〃     12 月第 1 例会定例理事会開催（交換学生来日に伴い繰り上げ開催）  


